



UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA
FACULTAD DE CIENCIAS ECONOMICAS Y SOCIALES

PRONUNCIAMIENTO

Ante la crisis financiera mundial, cuyo alcance generará impacto en todas las naciones del globo, el Consejo de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales de la Universidad Central de Venezuela, reunido en sesión ordinaria del 28.10.08 acuerda:

- Hacer un llamado a los hacedores de políticas públicas para que ante la caída de los precios petroleros, se tomen las medidas contracíclicas requeridas, siempre evitando que recortes presupuestarios afecten a los sectores más desfavorecidos económicamente.
- Recordar que el impuesto al valor agregado, como todo impuesto al consumo, es un impuesto regresivo y por ende sugiere en lo posible no incrementar su tasa. De igual manera recuerda que los impuestos a las transacciones financieras, terminan siendo trasladados a precio de los bienes y afectando al consumidor final.
- Indicar que estímulos a la inversión productiva derivarán en un menor impacto en el empleo y por ende en el desmejoramiento de las condiciones económicas de los ciudadanos.
- Exhortar a los distintos actores productivos a revisar con atención sus inversiones y pronósticos de ventas y evitar que las expectativas de corto plazo marquen más allá de lo necesario sus decisiones.

Finalmente, se ofrece a participar, con los profesionales que forman parte de su comunidad académica, para el estudio, análisis y evaluación de todo elemento vinculado con esta crisis para favorecer que las políticas a tomar sean las más convenientes para favorecer un menor impacto de la misma en nuestra nación.

SARY LEVY CARCIENTE
DECANA PRESIDENTA DEL CONSEJO DE LA FACULTAD